

**« Les gares routières sont un
équipement essentiel qui n'est plus
adapté », Yannick HENRY**

07 FÉVRIER 2024



Au cours d'un entretien avec News Tanks Mobilités le 30 janvier 2024, Yannick Henry, secrétaire général adjoint en charge du Transport de personnes à l'OTRE, a souligné « l'importance des infrastructures et les défis auxquels elles sont confrontées. » Avec l'évolution des besoins en transport et le vieillissement des équipements, l'amélioration des gares routières devient une priorité pour accroître l'attractivité touristique des villes.

Depuis sa nomination en octobre 2023, Yannick Henry s'attèle à la mission d'intégrer le transport de personnes dans les actions de l'OTRE. Cette démarche comprend le transport routier de voyageurs, les transports sanitaires, le transport public particulier de personnes, et le transport des personnes à mobilité réduite.

Le secteur du transport se trouve actuellement face à des problèmes de recrutement de chauffeurs et à la nécessité d'améliorer les conditions de travail. Dans ce contexte, l'OTRE explore de nouvelles approches pour résoudre ces défis. De plus, pour l'année 2024, l'organisation a pour objectif de renforcer le domaine spécifique du transport de passagers, englobant le secteur du tourisme et les services librement organisés (SLO), afin d'assurer une meilleure fluidité des services entre les différentes régions et instances.

[Lire la suite de l'article de News Tanks Mobilités](#)